



21年間で1708人が参加した自主的な研修 教員サポート錬成塾の「開講式」を開催

長岡市

長岡市は、「米百俵の精神」を受け継ぐ「熱中！感動！夢づくり教育」に取り組んでいます。その方策である「確かな学びを実現する学校・園づくり」に向け、「人間性豊かな教員」を育てることを目指し、経験豊富な元校長がマンツーマンで指導する「教員サポート錬成塾*」を実施しています。

21年間で、延べ1708人が研修に参加しており、22年目の今年度は、ベーシックコース59人、クリエイティブコース56人の研修希望がありました。

このたび、令和6年度の開講式を行い、ベーシックコース研修生が一堂にそろう、今後の抱負を語り、計画を立てます。下記のとおり概要をお知らせしますので、ぜひ取材くださるようお願いいたします。

教員サポート錬成塾ベーシックコース開講式

- 1 日時 5月14日（火）午後3時40分～4時45分
- 2 会場 長岡市教育センター2階 大研修室（長岡市三和2-8-20）
- 3 参加者 ベーシックコース研修生 59人
- 4 内容

- ① 教育センター所長挨拶
 - ② 指導者紹介
 - ③ 研修生代表挨拶
 - ④ 激励の言葉（金澤俊道 教育長）
- ※ 開講式終了後、オリエンテーションとグループ毎の打合わせを行います。



令和5年度の開講式

※教員サポート錬成塾

元校長のマンツーマン指導、「事前研修→授業研修→事後研修」を基本とした実践的研修を行い、研修生自身の自己研さんを支援。人間性豊かな教員としての指導力と資質の向上を目指しています。

ベーシックコース（教職経験2～6年目くらいの教員を対象に年間を通して支援）とクリエイティブコース（教職経験7～30年目くらいの教員を対象に個々の実践・研修を支援）の2コースがあり、平成15年度の創設以来、研修を受けた教員は県内各地で活躍しています。開講式はベーシックコースのみ実施しています。

長岡市が全国に先駆けて取り組んだ「教員サポート錬成塾」を参考に、現在、県内外の各自治体でも同様の取組が実施されています。

問い合わせ：長岡市教育センター所長 玉木
TEL 0258-32-3716